
◇男子はブレザーを着ていても寒いと感じる時がある
ようです。男子もベストを制服に加えてみる考えは
ありませんか？

◆保護者負担額軽減の観点から、学校として制服に加
える考えはありません。ヒートテック等の下着で調
節していただきたいと思います。

２日(金) 学力テスト(１・２年)
９日(金) 職員会議・６・７組スケート学習

１１日(日) 建国記念の日
１２日(月) 振替休業日
１３日(火) 高等養護学校合格発表
１４日(水) 公立高推薦面接
１６日(金) 私立高一般入試・新入学生学校説明会

算数数学思考力検定
１８日(日) 部活動中止（～２１日）
２０日(火) 参観日(１・２年)
２１日(水) 学年末テスト①(１・２年)
２２日(木) 学年末テスト②(１・２年)
２７日(火) 専門委員会(最終)
２８日(水) 全校集会

考（交流する）⇒まとめる」を基本として授業を行
い、どの授業でも生徒が見通しをもって授業に臨め
るようにしています。今後も研修を深めながら、授
業改善に向けて取り組んでいきます。

◆本校では、昨年４月に３年生を対象に行われた全国
学力・学習状況調査を分析し、学校の課題を全職員
で共有しました。その結果、３学年では「３問ノー
ト」、２学年では放課後学習会、１学年では一問部
を開設し、基礎的・基本的学力の定着を図ってきた
ところです。その成果を確かめるため、１，２年生
で１１月に「ほっかいどうチャレンジテスト」単元
別問題を実施し、校内で設定した数値目標が達成さ
れているか確かめました。１学年は、
① (-4)+(-2)、②7+(-6)、③(+8)-(+3)、④6-(-7)、
⑤(-2)✕(-7)、⑥62 ✕(-2)、⑦(-4)✕(-9)✕25、
⑧24÷(-4)÷2、⑨12-2✕(-6)、⑩5✕(4-7)の１０問
の正答率を８０％以上に設定したところ、結果は、
８８％で目標を達成しました。
同じように２学年は、
①(3ｘ-4y)-(2x-3y)、(3x-2y)+(y+2x)
②4x+2y=6を y、2y-5x-15=0を x について解くの問題
を２問とも正解する生徒の割合を、①は７０％以上、
②は５０％以上に設定し、結果は８７％と５８％で
両方目標を達成しました。
１学年では、冬季休業中に補習学習会を開催したり、
２学年は、３学期も放課後の補習学習会を開催しな
がら、新たな目標の達成へ向けて取り組んでいると
ころです。

◇進路について家でも話をしていますが、最近まで他
人事の様でした。現実的に考えられないのか、想像
できないのか。できたら、１年生から学校でも考え
る機会があればうれしいです。親が話すと説教され
てるような感じになるので。

◆現在、学校では進学や就職に焦点を絞らず、広く社
会人・職業人として自立していくために必要な能力
や態度を身に付けることを重視したキャリア教育に
重点を置いて指導しています。進学に関わることで
は、１年生では、公立と私立、普通科と職業科、全
日制と定時制等の違いについて学習し、２年生では、
進路希望調査用紙をご家庭へ配布し、希望する高校
について教育相談等で話し合っています。
高校進学の話をご家庭でする保護者の悩みを学校は
十分理解しているつもりです。就きたい職業、将来
の夢や希望等、高校進学後の先も見据えてお子さん
と進路の話をされてはいかがでしょうか。

◇相手の気持ちを考えたり、個人のモラルを育ててほ
しいです。

◇良くないことをしている生徒に注意すると、その生
徒が無視されています。学校や生徒達は何をもって
いじめと認知しているのでしょうか？

◆生徒には、相手に嫌な思いをさせたら「いじめ」と
いうふうに説明しています。いじめはどんな理由が
あろうと絶対に許されません。ほとんどの生徒はこ
のことを理解できています。ただ、いじめが起こっ
ていることも事実です。学校では、「いじめが起こ
りづらい学級づくり」と「いじめの解消」へ向けて
取り組んでいるところです。家庭と連携を図りなが
ら道徳教育の充実に努めていきます。

◇パソコン部・家庭部等の文化系の部活動を増やして
ほしいです。

◆現在、１２部活あり、それぞれ２名体制で２４名の
教員で部活動を担当しています。これ以上部活動を
増やすと、職員の負担が増えてしまうので、部活動
を増やすことは考えていません。

◇部活動の終了時刻夜７時は遅い気がします。
◇部活動がたいへんのようです。
◆生徒の負担、教員の負担を考慮し、次年度は、周辺
の中学校の動向も考慮し、今年度よりも双方の負担
が軽減される形で運営していきます。

◇学校の水質に問題はありませんか？
◆生徒から「鉄っぽい」という声が聞こえてくること
がありますが、毎年学校薬剤師が来校して水道水を
検査していますが、いずれも「飲用可」です。

○卒業までよろしくお願いいたします。
○大変お世話になりました。先生のことが大好きで３
年間楽しく学校生活を送ることができました。

○いじめについては、子どもから噂は聞きます。その
ことについては、対応してくれていると思います。

○学校ＨＰをいつも見ています。更新が多く、情報も
得ることができ、とても良いと思います。参観日以
外で校内の様子を知ることで、安心して学校へ送り
出せます。

○息子の体調不良の際には、担任の先生をはじめ、部
活動顧問の先生など、迅速に対応していただき感謝
しております。

◇学校のお知らせ文書、参観日の出欠、連絡網等をＳ
ＮＳ等を上手に活用してできないものでしょうか？

◆このことについて校内でも準備を進めており、１１
月に配布した「ツイタもん」に係るプリントの通り、
希望者には次年度から電子メール等を活用した連絡
体制をスタートしていく予定です。

◇放課後塾へ行くため学校へのスマホ持込が許可され
ている生徒が、隠れてゲームしている模様です。

◆不要物の持込は、保護者からの申請があり、理由が
正当なら持込可になります。ただし、朝担任が預か
り、下校時に生徒へ返却しています。


